

## **Kilian Jornet presenta su fundación para proteger las montañas que tanto ama**

Esta semana también se ha divulgado el documental Future with Kilian Jornet (Esbozando el Futuro con Kilian Jornet), ya disponible en YouTube.

Kilian Jornet no es sólo el mejor corredor de montaña de todos los tiempos y quizás de los mejores alpinistas.

Con sus libros, publicaciones y acciones, también ha demostrado siempre que tiene una filosofía de vida y que opina cuando lo considera necesario, sin pelos en la lengua.

Si sumas el renombre y la fama conseguidos a base de récords y mucho esfuerzo a tu amor por la naturaleza y tu convencimiento de que necesita protección, surgen proyectos como la “Fundació Kilian Jornet”, presentada públicamente esta semana, a pesar de que se empezó a gestar y se creó a finales de 2020.

**La Fundación tiene como objetivo luchar por la preservación de la montaña y su entorno.**

En su primer acto público en el Espai Orfeó de Lleida, dio a conocer su tarea en defensa de la naturaleza, que tiene tres puntos básicos: la investigación, la educación y las acciones directas, según explicó Laura Vinyals, responsable de comunicación de la Fundació.

Kilian será la cara visible de la fundación que lleva su nombre y que ya ha empezado a trabajar en acciones directas, financiando investigaciones y concienciando sobre la necesidad de preservar nuestro planeta.

"Desde que era niño me han educado sobre la necesidad de proteger el medio ambiente y he hecho todo lo que estaba en mi mano. Ahora quiero dar un paso más y ayudar a proyectos, organizaciones e individuos que se dediquen a preservar el planeta. El planeta necesita toda la ayuda que podamos brindarle", explicó a través de videollamada el propio Kilian.

**El principal objetivo de Kilian y su fundación es acabar con el cambio climático, que en los últimos años se ha convertido en uno de los graves problemas a los que se está enfrentando la sociedad actual.**

**Los entornos montañosos como el deshielo de los glaciares son los afectados en esta crisis medioambiental.**

"He escalado montañas y cruzado glaciares toda mi vida, y he podido observar cómo los efectos del cambio climático han sido devastadores. Todos tenemos un papel para

revertir esta tendencia y asegurarnos de que las próximas generaciones puedan no solo jugar en las montañas, sino vivir en un planeta saludable", cuenta.

### ***Skeching the Future with Kilian Jornet***

Coincidiendo en el tiempo con la presentación de su fundación, esta semana se ha divulgado el nuevo documental que presenta NNormal, Skeching the Future with Kilian Jornet (Esbozando el Futuro con Kilian Jornet), ya disponible en YouTube.

En la parte deportiva de su temporada 2023 resume las carreras en las que participó, que incluyen la maratón de Zegama, donde batió el récord y validó las zapatillas NNormal; Hardrock 100, una dura y pequeña carrera americana de cien millas de la que Kilian dice que es realmente auténtica y no lo que otros venden como autenticidad que no deja de ser «mierda» y en la que el propio Kilian no estaba totalmente seguro del rendimiento de su calzado y en la que también ganó; Sierre-Zinal donde el resultado no fue el esperado y unos días después se confirmó que había dado positivo por covid y, la UTMB, recuperado in extremis del covid, ganando, batiendo el récord y bajando de 20 horas.

**El documental Esbozando el Futuro con Kilian Jornet puede verse en YouTube, tienes ahí arriba el vídeo incrustado o en este enlace, tiene una duración de 45', es en inglés, pero cuenta con subtítulos en castellano y catalán.**